

N°10 – « en mai, viens manifester ! »

Edito

Voici le mois de mai où les fleurs volent au vent...comme le dit la chanson. Ce joli mois de mai qui donne envie de soleil, de Printemps, de chansons et de cœurs légers.

Le soleil est là, le Printemps aussi, **on chante dans la rue mais les cœurs ne sont pas si légers.**

Les retraités, les étudiants, les salariés du privé et les fonctionnaires s'inquiètent pour leur avenir et défilent au son de slogans qui n'ont rien à voir avec le mois de mai et ses fleurs.

Après **un an de présidence Macron**, les promesses sont tenues pour les uns, et pour les autres, il faudra patienter.

Le pouvoir d'achat n'a pas augmenté de la même façon pour tous.

Les fonctionnaires doivent une fois de plus, montrer l'exemple.

Comme malgré tout, ils coûtent trop cher, le massacre continue.

Après avoir essayé d'attirer vers la **dématérialisation**, sans véritable succès. L'État a décidé de contraindre. Dorénavant, on prélèvera l'**impôt à la source**, on déclarera et on paiera **en ligne**, on prendra le renseignement sur **internet**, **le service public est en self service.**

Tout doit être dématérialisé, et tous doivent s'y plier.

Comme tout va marcher comme sur des roulettes, c'est évident, on peut supprimer l'accueil et regrouper, resserrer et supprimer des services, et des emplois.

La DGFIP, jusqu'ici amputée, va être sacrifiée !

On ferme d'un côté, on centralise de l'autre, tout doit disparaître.

Le service public doit être sacrifié sur l'autel de la rentabilité.

Comme on l'entend un peu partout à la télé, la radio et comme on peut le lire dans la presse, le changement est nécessaire et le fonctionnaire se débat parce qu'il s'accroche lamentablement à ses privilèges.

Il faut mettre les choses au point et prendre un peu de temps pour informer nos concitoyens.

Nos revendications portent bien sûr sur la revalorisation d'un **point d'indice** qui a failli être revalorisé, sur un **régime de retraite** qui ne doit pas être tiré vers le bas sous prétexte de réforme, mais aussi sur le maintien d'un **service public de qualité et de proximité.**

Et pour le maintien de ce service public, il faut avant tout **sauver nos emplois.**

Pour y arriver, une seule méthode :

**nous devons nous défendre
nous faire entendre
montrer notre détermination et notre mécontentement !**

Alors tous ensemble le **22 mai**,

défendons le service public et les moyens pour le faire vivre.

Action Syndicale

Lors des **mouvements et temps forts syndicaux** : appel à la grève, heures d'informations syndicales, visites de sites, vous pouvez remarquer **la présence de notre syndicat et de nos militants**.

L'action de notre syndicat ne se résume pas à siéger en instance (CAP, CTL, CHSCT, CDAS), nous sommes aussi présents au quotidien auprès des agents avec notre réseau de correspondants et disponibles au local, par mail ou téléphone.

Sachez que **nous serons toujours là** à vos côtés pour **vous représenter et défendre vos droits**.

Quand SFiP62 appelle, SFiP62 est là !!!!



22 mars à Lille



7er mai à Arras



Lors de notre boycott du CTL du 14/12/2017, nous avons brandi haut et fort **notre drapeau** pour dénoncer les suppressions d'emplois. La direction a oublié de nous le rendre, nous espérons qu'elle lui fasse prendre l'air le **22 mai** prochain.

En mai, fais ce qu'il te plaît, viens manifester!

Petit rappel, l'HMI est un droit !

Abusez-en !

Solidaires Finances Publiques 62

sera en visites de sites ou HMI

du 14 au 18 mai

quelques brèves

ASR-2019 :

C'est le printemps !!! Bonjour, bonjour les hirondelles...

Alors que les beaux jours semblent revenir en notre beau pays et que la nature reprend ses droits : arbres en fleurs, bourgeons...

A la DGFIP c'est l'inverse, on coupe, on arrache, on déboise !

C'est ainsi que l'on apprend la **chute** de quelques vieux spécimens de **trésoreriers** pourtant résistantes mais qui pour notre direction sont vouées au rebut et à la scierie du père Macron. J'ai nommé dans l'ordre : **Ardres, Auchel et Etaples**.

Les contribuables de la côte seront ravis de parcourir les 15km l'été prochain en proie aux bouchons pour acquitter leurs contributions et autres versements.

Par ailleurs, *que fait-on pour les personnes à mobilité réduite, âgées* ? Au mieux, ils seront dans l'obligation de faire jouer la **solidarité** familiale, au pire ils devront se résoudre à prendre un taxi.

Dis papa,
c'était quoi un SIP ?

C'était un service public de **QUALITE**,
avec des vrais gens,
des **AGENTS** qui t'aidaient et te conseillaient



Âmes sensibles, s'abstenir !



Après 10 ans de bons et loyaux services, on veut reléguer **Mme la DGFIP** sur le trottoir. Insidieusement, cette jolie dame a été **martyrisée, dénigrée, effeuillée** et surtout **déshabillée**. Pour lui faire croire que son seul futur est la **marchandisation** de ses corps, on la flagelle à coup de **PAS**,

on la traîne dans des **MAISONS** de service pour afficher sur sa propre devanture « **CLOSE** ».

On veut lui imposer des clients, la vendre, la soumettre à des exhibitions et des services à 39€.

C'est crade et vulgaire ?! à nous de draper à nouveau **Mme la DGFIP** dans ses vraies valeurs.



**Et donc en supprimant
des fonctionnaires**

**on va avoir des
services publics**

gratuits pour tou-te-s humains

sérieusement

Solidaires
Union syndicale

calendrier :

projet de mouvement des contrôleurs : 15 mai à 14H

projet de mouvement des inspecteurs : 15 mai à 14H

CAPL, mouvement local des agents : prévue fin mai

CAPL, mouvement local des contrôleurs : prévue mi juin

CAPL, mouvement local des inspecteurs : prévue fin juin

Vous arrivez dans le département, vous souhaitez changer de service en local :

N'hésitez pas à nous envoyer vos doubles de mutation.

Vos représentants :

CAPL n°1 (inspecteur)

Wilfried GLAVIEUX

Laurence MOUTIN-LUYAT

CAPL n°2 (contrôleur)

Claudie COINTE

Nadège BOTTE

Marine CAILLERET

Pascal PEIREIRA

CAPL n°3 (agent)

Elisabeth DAULT

Elvira CACHERA

Anne-Sophie HURTRELLE

Il est urgent d'agir POUR :

- La sauvegarde de nos emplois et de nos missions,
- Le maintien du maillage territorial,
- L'avenir de la DGFIP et du service public,
- L'amélioration des conditions de travail,

CONTRE

- la mise en place du PAS,
- Les maisons de services publics,
- La baisse drastique des promotions et la déréglementation des actes de gestion.

Il est temps d'agir, c'est notre avenir qui est en jeu...!

**TOUTES ET TOUS EN GREVE
le 22 MAI**

Nos coordonnées :

SOLIDAIRES Finances Publiques 62

CDFP D'Arras

10 rue Diderot

62034 Arras Cedex

Local Syndical : Salle 36

Tél : 03-21-24-68-82, n'hésitez pas à laisser un message

Messagerie : solidairesfinancespubliques.ddfip62@dgfip.finances.gouv.fr

